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Mesdames, Messieurs,

 
Quimperlé en marche - pour son pays, ses habitants

J’ai déjà eu, à de nombreuses reprises, 
l’occasion de dire combien devenir maire 
de ma ville serait pour moi un immense 
honneur mais également une très grande 
responsabilité. À mes yeux, le mandat de 
maire est celui qui permet en effet d’être à 
l’écoute et d’agir au plus près des réalités du 
quotidien de nos concitoyens.
Les prochaines élections municipales auront 
lieu en mars prochain.
 
Alors, oui, je suis candidat. Et je sollicite 
votre confiance.

Quimperlé. J’y suis né il y a 42 ans. J’y ai fait 
mes études jusqu’au lycée. Élève boursier, je 
dois beaucoup à la solidarité nationale de la 
République. Une sensibilité particulière qui 
me rend extrêmement attentif aux écoles de 
notre cité et à la bonne intégration de tous 
les enfants.
Après des études supérieures à Quimper, 
Rennes et Paris, je suis revenu à Quimperlé 
en 1998 et j’y vis depuis avec ma famille.
J’ai adhéré au Parti socialiste en 1996 séduit 
par ses valeurs de solidarité, de justice 
sociale et de laïcité.

J’avais 26 ans en 1997 lorsque j’ai eu la 
chance de rencontrer Louis Le Pensec. J’ai 
travaillé à ses côtés lorsqu’il était Ministre de 
l’Agriculture et de la Pêche. Cette première 
expérience professionnelle fut pour moi 
extrêmement formatrice. Elle a aussi renforcé 
ma conviction que des femmes et des 
hommes engagés pouvaient, par leur action 
au service de l’intérêt général, changer le 
cours des choses. J’ai tout naturellement 
suivi ce dernier au Sénat.

Un parcours professionnel que j’ai poursuivi 
aux côtés de Gilbert le Bris à l’Assemblée 
Nationale et à partir de 2008 auprès de Jean-
Yves Le Drian à la Région Bretagne, où je 
travaille aujourd’hui.

Ces trois hommes m’ont chacun beaucoup 
appris et apporté. Travailler à leur côté fut en 
effet un bel apprentissage de l’action publique 
au service de tous.

En parallèle, j’ai également choisi tout 
naturellement de me présenter pour la première 
fois devant les électeurs il y a désormais 12 
ans sur la liste conduite par Daniel Le Bras.

avec Michaël Quernez
Quimperlé en marche



Premier adjoint de 2001 à 2008, c’est avec 
fierté que je tire le bilan du mandat de 
notre équipe. Ces sept années au service 
des Quimperlois furent exigeantes de par 
l’ampleur de la tâche, notamment en raison 
du retard accumulé par la ville en matière 
d’équipements. Oui, je suis fier de notre 
bilan. Je peux citer sans rougir : la caserne 
des pompiers, la médiathèque, les travaux 
pour limiter les risques d’inondations et 
embellir la basse-ville, la restauration des 
halles et du cinéma… Je n’oublie pas non 
plus les réunions de quartier, moments 
privilégiés de rencontres et de discussions.

Nous avons également préparé l’avenir 
de notre cité et des Quimperlois, par des 
acquisitions comme l’ancien hôpital St 
Michel devenu la Maison des solidarités 
(Espace De Kerjégu), l’hôpital Frémeur, 
la création d’un lotissement communal à 
Kergoaler ou la mise en valeur de notre cité, 
devenue ville fleurie.

Notre mandat s’est cependant achevé sur 
une division de la gauche sur fond de crise 
économique pour le pays de Quimperlé 
et un échec de notre équipe aux élections 
municipales de 2008. J’en ai tiré de 
nombreuses leçons.

Président de la Cocopaq au cours de ces 
années (2002-2008), je me suis attaché à faire 
de Quimperlé une ville forte et dynamique au 
cœur de son territoire.

Un mandat grâce auquel j’ai pu notamment 
œuvrer avec les 16 maires du territoire, 
toujours à la recherche du compromis, 
du consensus et de l’intérêt général de la 
population du pays de Quimperlé.

Avec des réalisations marquantes comme 
la piscine Aquapaq, les centres de loisirs 
de Tréméven et de Moëlan sur mer, la zone 
d’activité de la Villeneuve-Braouic, tout en 
respectant une gestion budgétaire et fiscale 
rigoureuse, reconnue de tous.

Ce premier mandat m’a valu la confiance de 
Pierre Maille, Président du Conseil général, 
qui m’a proposé en 2008 de devenir, dès mon 
élection, vice-président du Département en 
charge de l’insertion et de l’économie. Cette 
responsabilité, je l’exerce encore aujourd’hui 

avec détermination, pleinement conscient 
de la situation sociale et économique difficile 
pour bon nombre de Finistériens confrontés 
au chômage et à la précarité.

Ces expériences, cette envie d’agir, je 
veux les mettre à nouveau au service de 
notre ville et de son pays.

Et j’entends le faire pleinement : si vous 
m’accordez votre confiance, je cesserai mon 
activité professionnelle pour me consacrer 
exclusivement à mes mandats électifs.

Et si je suis opposé au cumul excessif des 
mandats, je pense pour autant qu’être maire 
et conseiller général peut être utile pour 
mener à bien les nombreux projets dont 
Quimperlé a tant besoin.

Une ville que je souhaite plus dynamique, 
plus accueillante, où il fait bon vivre et 
travailler.

Une ville aux services publics de qualité, riche 
de ses associations sportives, culturelles, de 
solidarité.

Une ville attractive grâce à ses entreprises, 
ses artisans, ses commerces, ses infras-
tructures de transports, ses équipements  
publics, son patrimoine, ses rivières, sa na-
ture préservée.

Avec mes colistiers, nous vous invitons à 
partager ce projet d’avenir, à y contribuer 
en nous faisant part de vos attentes au 
cours des réunions de quartier que nous 
organiserons prochainement.

Quimperlé
en marche

 
Quimperlé en marche - pour son pays, ses habitantscontact@michaelquernez2014.fr
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